



La UAL debate el Plan Estratégico de Atención Social el día 14

J. GUERRERO ALMERÍA

El Plan Estratégico de los Servicios Sociales de Almería será objeto de debate el próximo 14 de marzo en la Universidad de Almería. Se trata de la segunda fase de desarrollo de la iniciativa en la que el Ayunta-

miento quiere dar la oportunidad a todas las instituciones, asociaciones y ciudadanos para que puedan implicarse en la consecución de un mayor bienestar y desarrollo de los derechos sociales.

«Se trata del momento culmen y decisivo en la elaboración del Plan Estratégico que permitirá a Atención Social llevar a cabo actuaciones de calidad teniendo en cuenta las necesidades actuales y futuras de Almería», según destaca la concejal de Atención Social de Almería, Trinidad Moreno.